

# presse

---

AG Kultur und Medien

## Martin Dörmann zum Tod von Barbara Kisseler

*Martin Dörmann, kultur- und medienpolitischer Sprecher:*

„Wir trauern um Prof. Barbara Kisseler, die am Freitag im Alter von 67 Jahren gestorben ist.

Eine bedeutende Streiterin für Kultur ist von uns gegangen. Unermüdlich hat Barbara Kisseler sich für die Belange der Kunst und Kultur, der Kreativen und Kulturschaffenden eingesetzt. Sei es in Bonn, Hilden, Düsseldorf, in Berlin oder Hamburg. Sie hat bundesweit Verantwortung als Präsidentin des Deutschen Bühnenvereins übernommen und Lehraufträge im In- und Ausland wahrgenommen. Im Wahlkampfteam von Frank-Walter Steinmeier stand sie für eine engagierte sozialdemokratische Kulturpolitik.

In all ihren Aufgaben hat sie mit Charme und ihrem überragenden Wissen gewirkt. So konnte sie wichtige Kulturvorhaben voran bringen und das kulturelle Leben insbesondere der Länder Berlin und Hamburg entscheidend prägen. Ihre Arbeit und ihr Leben wird über den Tod hinaus Bestand haben. Mit ihr verliert nicht nur die Freie und Hansestadt Hamburg eine herausragende Botschafterin für Kultur, sondern die ganze Bundesrepublik.

Unsere Gedanken sind bei ihrem Mann, ihrer Familie und bei ihren Freunden.“